
39

Entre os dias 04 e 07 de agosto, profissionais 
de diversas áreas da Saúde se reuniram no luxuoso 
Hotel Intercontinental do Rio de Janeiro-RJ para a 
realização do 27º Congresso de Cardiologia da So-
ciedade de Cardiologia do Estado do Rio de Janeiro 
(SOCERJ). Foram quatro dias de exposições, discus-
sões e debates sobre os principais temas e assuntos 
pertinentes à área. 

No entanto, para a Educação Física, foi mais do 
que especial. Isso porque, no congresso, foi realiza-
da a VI Jornada SOCERJ de Educação Física, que teve 
por objetivo abordar a atividade física na Cardiolo-
gia. Para isso, ocorreram diversas apresentações de 
profissionais de Educação Física que atuam em uni-
dades de saúde de todo o país. As práticas e expe-
riências, bem como as pesquisas apresentadas, fo-
ram compartilhadas e discutidas entre expositores 
e congressistas.

O resultado de tudo isso? Um auditório completa-
mente lotado. Para a coordenadora da jornada, Prof. 
Luisa Meirelles (CREF 000961-G/RJ), o balanço final foi 
bastante positivo.

Uma Jornada vitoriosa!
Profissionais de Educação 
Física lotam auditório em 

congresso de cardiologia do 
Estado do Rio de Janeiro

“A cada ano vejo crescer o número de profissio-
nais de Educação Física que se interessam pelos te-
mas abordados na nossa Jornada. Tanto a comissão 
científica, quanto todos os palestrantes tinham um 
conhecimento destacado na área e atuaram com bri-
lhantismo”, comemorou a profissional.

Presente no encontro, o presidente do CONFEF, 
Prof. Jorge Steinhilber, fez questão de parabenizar a 
coordenadora, bem como os organizadores, pales-
trantes e, sobretudo, todos os que estavam presentes 
pelo sucesso da jornada – especialmente em um con-
gresso caracterizado pelo grande número de médi-
cos participantes.

“A Lei 9.696/98, que normatiza e regulamenta a 
Educação Física, pode abrir espaços para que o CON-
FEF e os CREFs lutem por políticas públicas que fa-
voreçam a nossa atuação. Mas, sem dúvida, quem 
realmente legitima a profissão é o Profissional de 
Educação Física, por meio do seu trabalho e da edu-
cação continuada”, afirmou.

São eventos como este que ajudam a consolidar, 
cada vez mais, o Profissional de Educação Física nos 
hospitais, clínicas, unidades de saúde, e em outros 
ambientes que necessitem da nossa intervenção.

“Eu trabalho com atividade física em cardiologia 
há 24 anos, desde que me formei. Nos congressos da 
SOCERJ existiam jornadas de Fisioterapia, Nutrição, En-
fermagem e Psicologia – porém não havia de Educação 
Física”, relata Prof. Luisa Meirelles. “Acho que este suces-
so foi uma conquista para todos nós, profissionais de 
Educação Física, que trabalhamos na área da Saúde”.
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